
PAUTA DOS RECEBIDOS DE DIVERSOS  

16ª Sessão Ordinária De 05/06/2018 

 

CAIXA DE PREVIDÊNCIA 

Ofício n° 200/2018 - D. CONT. 

Encaminha a prestação de Contas, referentes ao exercício de 2017. 

 

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM 

Resposta ao Requerimento protocolo nº 2624/2018 de autoria do Vereador 2º 

SECRETÁRIO NILSON MARTINS, Subscritos pelos Vereadores : VICE-

PRESIDENTE AMÂNCIO NETO, 1º SECRETÁRIO ALEMÃO DA BANCA, 

TESOUREIRO LUCIANO ALMEIDA, ADALTO PESSOA, ÂNGELO DA SILVA,  

ENFERMEIRA NELCI, GINO MARIANO, HUGO SILVA, RONALDO SANTOS, 

PASTOR EBENEZÉ DE PAULA e VICENTÃO, referente a readequação da 

rotatória localizada na Estrada dos Romeiros, sentido Santana de 

Parnaíba/Pirapora do Bom Jesus na altura do km 45 que dá acesso ao bairro 

Pacu. Informa que para a realização dessa intervenção seria necessária a 

contratação da elaboração de projetos, com a definição de recursos 

orçamentários correspondentes, visando-se a integrá-los ao futuro programa de 

obras do departamento. 

 

EMPRESA METROPOLITANA DE TRANSPORTES URBANO - EMTU 

Resposta aos requerimentos protocolos nºs 3541, 3540 e 3542/2018 de autoria 

do VEREADOR RONALDO SANTOS, subscrito pelos Vereadores: 

PRESIDENTE MARCOS TONHO, 1° SECRETARIO ALEMÃO DA BANCA, 2º 

SECRETÁRIO NILSON MARTINS, TESOUREIRO LUCIANO ALMEIDA, 

ANGELO DA SILVA, ADALTO PESSOA, GINO MARIANO, HUGO SILVA, 

PASTOR EBENEZÉ DE PAULA e VICENTÃO, referente a possibilidade de voltar 

a incluir o Residencial Tamboré 7, no que se refere ao trajeto das linhas: 448 - 

Carapicuíba / Santana de Parnaíba (Parque Jandaia /Tamboré III), 463 - Itapevi/ 

Santana de Parnaíba (Jardim Vitápolis/Tamboré - III) e linha 497 - Carapicuíba / 

Santana de Parnaíba (Vila Dirce/Tamboré 11- Itayê), informa que as solicitações 

encontram-se em análise conjunta desta EMTU com o Consórcio Anhanguera, 

considerando os aspectos legais e operacionais . 

 

 



DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM 

Resposta ao Requerimento nº 9244/2017 e 9246/2017 de autoria do Vereador 

MAGNO MORI, referente a implantação da placa indicatória do bairro Jd. São 

Luis, na Estrada dos Romeiros altura do nº 11.360, Chácara São Luís. E 

implantação de uma rotatória na Estrada dos Romeiros altura do nº 5810. 

Informa que já solicitamos, e estamos aguardando nova licitação para 

contratação dos serviços de sinalização. E esclarecemos que para acesso ao 

Cristal Park IV já existe um dispositivo, necessitando ser readequado 

geometricamente ou até mesmo o acesso existente, e já está registrada neste 

Departamento para análise. 

 

EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS 

Resposta ao Requerimento Protocolo nº 3355/2017 de Autoria do VEREADOR 

MAGNO MORI, subscritos pelos VEREADORES : PRESIDENTE MARCOS 

TONHO, 1º SECRETÁRIO ALEMÃO DA BANCA,  2º SECRETÁRIO NILSON 

MARTINS, TESOUREIRO LUCIANO ALMEIDA, ANGELO DA SILVA, ADALTO 

PESSOA, HUGO SILVA, GINO MARIANO, KADU DA FARMÁCIA, PASTOR 

EBENEZÉ DE PAULA E RONALDO SANTOS, referente a solicitação de mais 

carteiros para o município, informa que a unidade responsável pela entrega de 

correspondências na cidade está recebendo carteiros de outras unidades para 

conseguir manter a qualidade do serviço, bem como a partir do mês de junho a 

unidade receberá a mão de obra temporária para repor as vagas que estão em 

aberto e assim manter a entrega normalizada. 

 

CENTRO PAULA SOUZA 

Resposta ao Requerimento Protocolo n° 620, 621, 626, 628 e 629/2018 de 

autoria do Vereador ÂNGELO DA SILVA,  subscrito pelos Vereadores VICE 

PRESIDENTE AMÂNCIO NETO, 1° SECRETARIO ALEMÃO DA BANCA, 2° 

SECRETARIO NILSON CADEIRANTE, TESOUREIRO LUCIANO ALMEIDA, 

ADALTO PESSOA, ENFERMEIRA NELCI, HUGO SILVA, GINO MARIANO, 

PASTOR EBENEZÉ DE PAULA, RONALDO SANTOS e VICENTÃO, referente 

a implantação dos cursos de: Jogos Digitais, Manutenção de Aeronaves, Gestão 

da Tecnologia da Informação, Informática para Negócios, e Biocombustíveis na 

Fatec do Município, informa que a definição para a implantação de um 

determinado curso nas Fatecs é realizada juntamente com o Governo do Estado 

de São Paulo, além de todos os órgãos competentes deste Ceeteps, e que no 

momento contudo a questão certamente será trazida a discussão, para 

execução de estudos que possam contemplar a implantação de novos cursos na 

Unidade. 

 



VIVO S/A 

Resposta ao Requerimento 3705/2018 de autoria do Vereador XERIFE, 

subscritos pelos Vereadores PRESIDENTE MARCOS TONHO, VICE 

PRESIDENTE AMÂNCIO NETO, 1º SECRETÁRIO ALEMÃO DA BANCA, 2º 

SECRETARIO NILSON MARTINS, TESOUREIRO LUCIANO ALMEIDA, 

ADALTO PESSOA, ANGELO DA SILVA, ENFERMEIRA NELCI, GINO 

MARIANO, HUGO SILVA, KADU DA FARMACIA, PASTOR EBENEZÉ DE 

PAULA, RONALDO SANTOS, MAGNO MORI e  VICENTÃO, referente a 

manutenção dos cabos de distribuição de linhas telefônicas que se encontram 

mal esticados na Estrada Ecoturística do Surú nº 1850, defronte a Associação 

Rainha da Paz. Informa que já providenciamos a regularização. 

 

VIVO S/A 

Resposta ao Requerimento protocolo n° 3311/2018 de autoria dos Vereadores 

RONALDO SANTOS E KADU DA FARMÁCIA, subscrito pelos Vereadores 

PRESIDENTE MARCOS TONHO, 1° SECRETARIO ALEMÃO DA BANCA, 2° 

SECRETARIO NILSON CADEIRANTE, TESOUREIRO LUCIANO ALMEIDA, 

ÂNGELO DA SILVA, ADALTO PESSOA, GINO MARIANO, HUGO SILVA, 

MAGNO MORI e PASTOR EBENEZÉ DE PAULA, referente ao prolongamento 

da rede de internet na Rua Amazonas, no Bairro Fazendinha, informa que no 

momento, não consta no projeto de expansão da empresa, previsão para a 

ampliação do serviço de banda larga nesse Município. 

 

VIVO S/A 

Resposta ao Requerimento protocolo n° 3323/2018 de autoria do Vereador 

ADALTO PESSOA, subscrito pelos Vereadores PRESIDENTE MARCOS 

TONHO, 1° SECRETARIO ALEMÃO DA BANCA, 2° SECRETARIO NILSON 

CADEIRANTE, TESOUREIRO LUCIANO ALMEIDA, ÂNGELO DA SILVA, GINO 

MARIANO, HUGO SILVA, KADU DA FARMÁCIA, MAGNO MORI, PASTOR 

EBENEZÉ DE PAULA e  RONALDO SANTOS, referente a retirada dos fios da 

rede telefônica na Rua do Mandi altura do n° 317, no Bairro Cidade São Pedro 

Gleba B, informamos que providenciamos a regularização da fiação telefônica. 

 

 

 

 

 



CETESB 

Resposta ao Requerimento protocolo n° 3246/2018 de autoria do Vereador 

XERIFE, subscrito pelos Vereadores PRESIDENTE MARCOS TONHO, 1° 

SECRETARIO ALEMÃO DA BANCA, 2° SECRETARIO NILSON CADEIRANTE, 

TESOUREIRO LUCIANO ALMEIDA, ÂNGELO DA SILVA, ADALTO PESSOA, 

GINO MARIANO, HUGO SILVA, MAGNO MORI, KADU DA FARMÁCIA, 

PASTOR EBENEZÉ DE PAULA e RONALDO SANTOS, referente a providencias 

e averiguação da situação das licenças ambientais destinadas a empresa 

Polimix Ambiental, empresa instalada neste município, informa que a empresa 

citada "Polimix Ambiental exerce atividade de beneficiamento de granito 

associado à extração e está devidamente licenciada por esta CETESB, a qual 

detém a LOR -Licença de Operação Renovação n° 32008699, com validade até 

31/05/2020, e que não consta , em nosso Banco de Dados, registro de 

reclamação da empresa (Polimix) MDC Agregados Ltda, em relação ao 

incômodo do odor. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



PAUTA DAS INDICAÇÕES  

16ª Sessão Ordinária De 05/06/2018 

 

INDICAÇÃO nº 2904 - VEREADOR PASTOR EBENEZÉ DE PAULA - Solicita 

a repintura da faixa de pedestre na Avenida Tenente Marques, altura do nº 4101 

a 4935. 

INDICAÇÃO nº 2905 - VEREADOR GINO MARIANO - Solicita a possibilidade 

de prioridade de atendimento a idosos na marcação de consulta de clínica 

médica na rede de saúde do município. 

INDICAÇÃO nº 2906 - VEREADOR TESOUREIRO LUCIANO ALMEIDA - 

Solicita que seja feita calçada (área pública) em toda extensão da Rua Caminho 

da Servidão do lado direito, no Bairro Sítio de Baixo. 

INDICAÇÃO nº 2907 - VEREADOR GINO MARIANO - Solicita iluminação 

pública na viela, localizada na Rua Mato Grosso altura do n° 170, no Bairro 

Jardim Diva. (Fazendinha). 

INDICAÇÃO nº 2908 - VEREADOR ADALTO PESSOA – Solicita a criação de 

projeto de “Implantação de ação de Prevenção e controle do Diabetes em 

Crianças e Adolescentes nas Escolas da Rede Pública e dá outras 

Providências”, conforme minuta de projeto em anexo. 

INDICAÇÃO nº 2909 - VEREADOR GINO MARIANO - Solicita estudos técnicos 

para demarcação de solo adequada, com PARE, na saída da Rua Francisca 

Buriti de Almeida com a Avenida Tenente Marques, no Parque dos Monteiros II. 

INDICAÇÃO nº 2910 - VEREADOR  1º SECRETÁRIO ALEMÃO DA BANCA - 

Solicita colocação de placas de identificação de logradouro na ligação entre 

a Avenida Tenente Marques com a D’Alessandro Carmine (Antiga Rua Vênus), 

no Bairro Chácara Solar II. 

INDICAÇÃO nº 2911 - VEREADOR ÂNGELO DA SILVA - Solicita a limpeza da 

boca de lobo em toda extensão da Rua Diogo Lara de Moraes, no Bairro Cento 

e Vinte. Reiterando o Protocolo nº 2333/2017. 

INDICAÇÃO nº 2912 - VEREADOR ÂNGELO DA SILVA - Solicita a limpeza da 

boca de lobo na Rua Parati, no Bairro Cento e Vinte. Reiterando o Protocolo nº 

2242/2017 

INDICAÇÃO nº 2913 - VEREADOR ÂNGELO DA SILVA - Solicita que efetue a 

limpeza/capinagem em toda extensão da Rua Benedito Domingues, no Bairro 

Cidade São Pedro. Reiterando o Protocolo nº 2070/2017. 

INDICAÇÃO nº 2914 - VEREADOR ÂNGELO DA SILVA - Solicita a limpeza da 

boca de lobo na Rua Sorocaba, no Bairro Cento e Vinte. Reiterando o Protocolo 

nº 2241/2017. 



INDICAÇÃO nº 2915 - VEREADOR ÂNGELO DA SILVA - Solicita que efetue a 

limpeza/capinagem, em toda extensão da Rua Curió, no Bairro Cidade São 

Pedro. Reiterando o Protocolo nº 2080/2017. 

INDICAÇÃO nº 2916 - VEREADOR ÂNGELO DA SILVA - Solicita que efetue a 

limpeza/capinagem, em toda extensão da Rua João Sales, no Bairro Cidade São 

Pedro. Reiterando o Protocolo nº 2082/2017. 

INDICAÇÃO nº 2917 - VEREADOR ÂNGELO DA SILVA - Solicita a 

manutenção e limpeza da Viela entre as Ruas Sábias e Benedito Domingues de 

Moraes, no Bairro Cidade São Pedro. Reiterando o Protocolo nº 1527/2017. 

INDICAÇÃO nº 2918 - VEREADOR ÂNGELO DA SILVA - Solicita a limpeza da 

boca de lobo em toda extensão da Rua Guimarães Rosa, no Bairro Cento e 

Vinte. Reiterando o Protocolo nº 2304/2017. 

INDICAÇÃO nº 2919 - VEREADOR ÂNGELO DA SILVA - Solicita a limpeza da 

boca de lobo em toda a extensão da Rua Gaspar Barreto, no Bairro Cento e 

Vinte. Reiterando o Protocolo nº 2303/2017. 

INDICAÇÃO nº 2920 - VEREADOR ÂNGELO DA SILVA - Solicita a limpeza da 

boca de lobo em toda extensão da Rua Manuel Brito da Rocha, no Bairro Cento 

e Vinte. Reiterando o Protocolo nº 2300/2017. 

INDICAÇÃO nº 2921 - VEREADOR ÂNGELO DA SILVA - Solicita limpeza de 

boca de lobo em toda extensão da Rua Castro Alves, no bairro Cento e Vinte. 

Reiterando protocolo 2329/2017. 

INDICAÇÃO nº 2922 - VEREADOR 1º SECRETÁRIO ALEMÃO DA BANCA - 

Solicita a ampliação do NAS (Núcleo de Assistência Social) na Rua Limeira, no 

Bairro Jardim Itapuã. 

INDICAÇÃO nº 2923 - VEREADOR 1º SECRETÁRIO ALEMÃO DA BANCA - 

Solicita a empresa AES ELETROPAULO, colocação de postes na Rua Sol a 

partir do nº 50, no bairro Chácara Solar II. 

INDICAÇÃO nº 2924 - VEREADOR 1º SECRETÁRIO ALEMÃO DA BANCA - 

Solicita a colocação de placa de identificação de logradouro na Rua Suzano, no 

bairro Jardim Itapuã. 

INDICAÇÃO nº 2925 - VEREADOR 1º SECRETÁRIO ALEMÃO DA BANCA - 

Solicita colocar a placa de identificação de logradouro na Rua Eldorado, no 

Bairro Jardim Itapuã.  

INDICAÇÃO nº 2926 - VEREADOR VICE-PRESIDENTE AMÂNCIO NETO - 

Solicita a recolocação da tampa do bueiro localizado na Rua Terra nº 16, no 

bairro Chácara Solar II. 

INDICAÇÃO nº 2927 - VEREADOR VICE-PRESIDENTE AMÂNCIO NETO - 

Solicita a troca da tampa do bueiro da Rua Antares nº 824, no bairro Chácara 

Solar II. 



INDICAÇÃO nº 2928 - VEREADOR VICE-PRESIDENTE AMÂNCIO NETO - 

Solicita a recolocação da tampa do bueiro na Rua Terra nº 16 B, no bairro 

Chácara Solar II. 

INDICAÇÃO nº 2929 - VEREADOR VICE-PRESIDENTE AMÂNCIO NETO - 

Solicita a pintura da lombada na Rua Zodíaco altura do nº 303, no bairro Cento 

e Vinte. 

INDICAÇÃO nº 2930 - VEREADOR VICE-PRESIDENTE AMÂNCIO NETO - 

Solicita a pintura da lombada na Rua Colombina nº 141, no bairro Cento e Vinte. 

INDICAÇÃO nº 2931 - VEREADOR VICE-PRESIDENTE AMÂNCIO NETO - 

Solicita a pintura da lombada da Rua Cosmo próximo ao nº 117, no bairro 

Chácara Solar II. 

INDICAÇÃO nº 2932 - VEREADOR VICE-PRESIDENTE AMÂNCIO NETO - 

Solicita a pintura da faixa de pedestre Rua Estrela Dalva em frente ao nº 115 A, 

no bairro Cento e Vinte. 

INDICAÇÃO nº 2933 - VEREADOR VICE-PRESIDENTE AMÂNCIO NETO - 

Solicita a construção de passeio público / calçada na Rua Antares a partir do nº 

220, no Bairro Chácara Solar II. 

INDICAÇÃO nº 2934 - VEREADOR VICE-PRESIDENTE AMÂNCIO NETO - 

Solicita a construção de passeio público / calçada em toda a extensão da Rua 

Terra, no Bairro Chácara Solar II. 

INDICAÇÃO nº 2935 - VEREADOR PASTOR EBENEZÉ DE PAULA - Solicita 

a repintura da faixa de pedestre na Estrada Municipal Sitio do Moinho, nas 

proximidades do Colégio Municipal Profª Daisy Moraes Chaves Nícolas, no 

Bairro Germano. 

INDICAÇÃO nº 2936 - VEREADOR PASTOR EBENEZÉ DE PAULA - Solicita 

a repintura da faixa de pedestre na Avenida Cândido Portinari altura do n° 02, no 

Bairro Colinas da Anhanguera. 

INDICAÇÃO nº 2937 - VEREADOR PASTOR EBENEZÉ DE PAULA - Solicita 

a repintura da faixa de pedestre na Rua Yolanda Mohaly altura do n° 116, no 

Bairro Colinas da Anhanguera. 

INDICAÇÃO nº 2938 - VEREADOR PASTOR EBENEZÉ DE PAULA - Solicita 

a repintura da faixa de pedestre na Rua Djanira Mota e Silva altura do n° 238 em 

frente à igreja Assembleia de Deus, no Bairro Colinas da Anhanguera. 

INDICAÇÃO nº 2939 - VEREADOR PASTOR EBENEZÉ DE PAULA - Solicita 

a repintura das faixas de pedestre em toda extensão da Rua Di Cavalcante, no 

Bairro Colinas da Anhanguera. 

INDICAÇÃO nº 2940 - VEREADOR ÂNGELO DA SILVA - Solicita a limpeza da 

boca de lobo (bueiro) na Rua Frei Moura Leme do Piado, no Bairro Cento e Vinte. 

Reiterando o protocolo n° 2293/2017. 



INDICAÇÃO nº 2941 - VEREADOR ÂNGELO DA SILVA - Solicita a implantação 

de uma lombada na Avenida Jaguari em frente ao n° 03, no Bairro Cidade São 

Pedro. Reiterando o protocolo n° 2074/2017. 

INDICAÇÃO nº 2942 - VEREADOR ÂNGELO DA SILVA - Solicita a limpeza da 

boca de lobo (bueiro) em toda extensão da Rua Hierônimo Gonçalves Meira, no 

Bairro Cento e Vinte. Reiterando o protocolo n° 2305/2017. 

INDICAÇÃO nº 2943 - VEREADOR ÂNGELO DA SILVA - Solicita a limpeza da 

boca de lobo (bueiro) em toda extensão da Rua Pinto Coelho, no Bairro Cento e 

Vinte. Reiterando o protocolo n° 2307/2017. 

INDICAÇÃO nº 2944 - VEREADOR ÂNGELO DA SILVA - Solicita a limpeza da 

boca de lobo (bueiro) em toda extensão da Rua Bela Vista, no Bairro Cento e 

Vinte. Reiterando o protocolo n° 2328/2017. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
PAUTA DOS REQUERIMENTOS Da 

 16ª Sessão Ordinária De 05/06/2018 
 

REQUERIMENTO nº 305 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita da AES 

Eletropaulo, a retirada do poste da Rua Foro ao lado do nº 80, no Bairro Jaguari. 

 

REQUERIMENTO nº 306 - VEREADOR GINO MARIANO - Solicita ao 

Excelentíssimo Governador do Estado de São Paulo, Sr. MÁRCIO FRANÇA, 

através do Centro Paula Souza a implantação do Curso de Design de Mídias 

Sociais na FATEC do Município. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PAUTA DOS REQUERIMENTOS DE PESAR  

16ª Sessão Ordinária De 05/06/2018 

 

REQUERIMENTO DE PESAR nº 49 - VEREADOR 1º SECRETÁRIO ALEMÃO 

DA BANCA - Votos de Profundo Pesar em virtude do falecimento do Senhor 

Erlon Costa Lima, ocorrido no dia 02 de junho de 2018. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PAUTA DAS MOÇÕES  

16ª SESSÃO Ordinária De 05/06/2018 

 

MOÇÃO nº 20 - VEREADOR 1º SECRETÁRIO ALEMÃO DA BANCA - 

Aplausos para o professor ANDRÉ ZAPPA, pelo brilhante projeto "Arte e Ginga 

na Escola." 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LEITURA DE PROJETOS DO EXECUTIVO  

16ª Sessão Ordinária De 05/06/2018 

 

PROCESSO DO PROJETO DE LEI nº 68/2018, DE 30/05/2018. 

"Altera dispositivos da Lei nº 2.821, de 18 de setembro de 2007, institui o 

Conselho Gestor da Reserva Biológica de Tamboré e amplia a composição do 

CONDEMAS - Conselho de Defesa do Meio Ambiente Municipal Sustentável e 

dá outras providências" 

AUTORIA: PODER EXECUTIVO. 

 



REFERIDO PROJETO, SERÁ ENCAMINHADO À PROCURADORIA JURÍDICA 

E ÀS COMISSÕES PERMANENTES DA CASA PARA EXARARAR SEUS 

PARECERES. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LEITURA DE PROJETOS RECEBIDOS DE VEREADORES  

16ª Sessão Ordinária De 05/06/2018 

 

PROCESSO DO PROJETO DE LEI nº 67/2018, DE 28/05/2018 "Obriga a 

concessionária de energia elétrica a fazer a poda de árvores quando seus galhos 

atingirem a rede elétrica." 

AUTORIA: VEREADOR HUGO SILVA. 

 



REFERIDO PROJETO, SERÁ ENCAMINHADO À PROCURADORIA JURÍDICA 

E ÀS COMISSÕES PERMANENTES DA CASA PARA EXARARAR SEUS 

PARECERES. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


